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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in diesem Schuljahr werden an der Grundschule Buckau 75 Kinder im Hort durch den Träger 
Quo Vadis betreut. Es stehen dem Hort 2 Räume zur Verfügung, die nach gesetzlich 
vorgeschriebenen Flächen nur für 54 Schüler zugelassen sind. Essen-, Sport- und 
Zeichenraum der Schule können in Doppelnutzung ebenfalls vom Hort genutzt werden.  
Der Schule selbst stehen für 7 Klassen 16 Räume zur Verfügung. 
Alle Gespräche, die bisher von der Hortleitung mit der Schulleitung über die Bereitstellung 
eines weiteren Raumes geführt wurden, hatten keinen Erfolg. Der Schulverwaltung ist dieser 
unbefriedigende Zustand bekannt. 
 
Ich frage und bitte um eine kurze mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Antwort: 
 
Wann wird durch die Schulverwaltung ein klärendes Gespräch mit der Schul- und Hortleitung 
stattfinden, dessen Ergebnis zum Wohle der Schüler von beiden Seiten anerkannt werden 
kann? 
 
 
 
Dr. Kurt Schmidt 
Stadtrat 
 


